



▲渥美半島産の花で彩られた蔵王山展望台の「フォトスポット」で記念撮影するカップル。田原文化会館や三河田原駅にも設けられ、イベントを盛り上げました

2/11 [土・祝] 愛する人に贈ろう!
 渥美半島の花

蔵王山展望台でフラワーバレンタインイベントが開催されました。これは、日本一の花の生産地である田原市が、花を贈る習慣を定着させる取り組みの一環として行ったものです。来場者は花の香りが広がる会場で写真を撮影したり、マジックやジャズライブなどを楽しんだりしました。

1/11 [水] 愛情込めて育てた
 自慢のノリを収穫

福江小学校の5年生31名が、向山町の海岸でノリづくりの体験学習を行いました。これは総合的な学習の一環で、地元の特産物であるノリの養殖や生産過程を学ぶものです。この日は地元漁業者の高橋信夫さんの指導の下、10月に「竹打ち」を行った海岸でノリを収穫しました。子どもたちは、海水の冷たさに驚きながらも楽しそうにノリを摘みとっていました。



▲成長したノリを収穫する子どもたち。この翌日には、ノリすきも体験しました

◆第2回全国ミズノカップ ジュニア選抜ソフトテニス選手権大会
 (三重県四日市市[3/30])

◎田原中 女子ソフトテニス部

【上段左から】

山本穂香さん、光部由莉さん、川森嶺那さん、石灘そよ花さん(いずれも2年)

【下段左から】

井上日菜里さん、中神伊織さん、鬮目ひよりさん、木戸雪乃さん(いずれも2年)



全国大会などに出場する皆さんをご紹介します。今後のさらなる活躍に期待します！

頑張れ！ 田原っこ